

El Periódico

EDITA
Ediciones Soubriet SL
DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet
REDACTOR JEFE
Carlos Moreno Benito
REDACCIÓN

Isabel Lozano
COLABORADORES

Juan José Díaz Portales (Manzanares), Paulino Sánchez, Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana), Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens, José Luis Albiñana, Eugenio Serrano, Ramón Serrano G., Luis Menchén y José Manuel Ruiz Gutiérrez.

COLABORACIÓN ESPECIAL
Valentín Arteaga

PUBLICIDAD
Gabriel Jaime y Puri López
DISEÑO

Diseño Soubriet
ADMINISTRACIÓN
Mari Ángeles López López-Ortega
REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
Doña Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)
Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53
e-mail: esoubriet@interbook.net
elperiodico@soubriet.com
DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026
Imprime: Angama Artes Gráficas
Derechos reservados

Del 13 de agosto al 9 de septiembre de 2010

dos, 3.926 menos que en el mes anterior, lo que significa un descenso del 2,04%, ligeramente superior a la media de España, donde la disminución fue del 1,85%. Comparando estos datos con los de 2009, julio concluyó con 23.174 parados más. De los desempleados, 88.071 son hombres y 100.900 son mujeres.

El descenso del paro fue generalizado en todos los sectores y la contratación subió un 12,20% con un total de 59.932 contratos, de los cuales 3.236 fueron indefinidos, mientras que los afiliados a la Seguridad Social aumentaron en 5.226.

Hasta aquí la exposición de unos datos esperanzadores que podrían confirmar un cambio de tendencia, pero conviene mantener la cautela ante el evidente riesgo de estancamiento o de nueva recaída de la economía. En este sentido, las interpretaciones hechas públicas tras conocerse las cifras del paro de julio van desde la alegría del Gobierno regional a la reacción más prudente de los sindicatos. El Ejecutivo autonómico celebraba el descenso del paro y lo relacionaba con las políticas que ha puesto en marcha, mientras que las centrales se han mostrado más cautas: "son datos muy ligados a la estacionalidad de la actividad económica, cuya traslación al mercado de trabajo es la habitual en estos meses del año". Así se pronunciaba Comisiones Obreras, central sindical para la que "este descenso permite a la región alejarse de la cifra de las 200.000 personas desempleadas, pero la ausencia de vigor en la economía y la actitud del empresariado, que sigue apostando por la temporalidad, no permiten el optimismo de cara al otoño".

A las cifras del paro de julio se añaden los datos publicados de la Encuesta de Población Activa (EPA) del segundo trimestre de 2010. Éstos reflejan un descenso del de-

sempleo en la región de 2.600 personas, con lo que la tasa se queda en el 21,35%. En estos momentos nuestra región cuenta, según la EPA, con 771.900 ocupados y 209.600 parados. Para la consejera de Empleo, María Luz Rodríguez, la encuesta demuestra que "prácticamente toda la rebaja del desempleo se debe a mujeres que han encontrado un puesto de trabajo, aunque no se puede hacer un discurso complaciente porque todavía quedan muchas personas en paro".

Frente a esa interpretación, el sindicato Comisiones Obreras asegura que "el descenso del desempleo se debe, sobre todo, a que hay 4.400 mujeres que han dejado de computar como población activa porque han renunciado a encontrar trabajo. Y todo el empleo creado en la región es temporal o por cuenta propia -la inmensa mayoría, expulsados del empleo asalariado y obligados a trabajar como autónomos-, mientras que se han destruido 12.600 puestos de trabajo indefinidos. Además, se sigue destruyendo empleo en la industria y en la construcción".

Se impone, por tanto, una actitud de cautela y de mantenimiento de las políticas activas por el empleo, además de ser preciso que cuanto antes el crédito vuelva a fluir para pequeñas, medianas empresas, autónomos y familias. Se trata de apuntalar sobre bases más sólidas los datos positivos, pues el mercado de trabajo se sostiene, como insisten los sindicatos, fundamentalmente sobre la estacionalidad de la agricultura y los servicios. Las perspectivas no son del todo positivas cuando en el otoño concluyan las campañas agrícolas. Asimismo, es importante calibrar el alcance de que, como insisten las centrales, la mayor parte del empleo creado en la región haya sido por cuenta propia y temporal.

EDITORIAL

Datos esperanzadores, pero cautela para luchar contra el paro

El pasado mes de julio concluyó en nuestra comunidad autónoma con 188.971 para-

FRASES DE LA QUINCENA

"El trabajo, la sensatez, la honestidad y la generosidad, formaron parte inseparable del quehacer cotidiano de Deogracias Hilario", declaración institucional del Pleno de Argamasilla de Alba.

"Es imprescindible una vertebración ferroviaria que permita la comunicación de mercancías y viajeros entre nuestras capitales y los núcleos medianos", Izquierda Unida de Castilla-La Mancha.

"Los datos del paro están ligados a la estacionalidad de la actividad económica, cuya traslación al mercado de trabajo es la habitual en estos meses del año", CCOO sobre los datos de paro de julio.

La tira Los políticos y las vacaciones por Vallés

Nos maquillan la realidad...

Felices

VACACIONES



Para que luego digan que los políticos no piensan todo el tiempo en los ciudadanos...

CUMPLID LAS PROMESAS ¡YA!